

# Danrem 082/CPYJ Secara Reami Buka Program Serbuan Teritorial TNI Tahun 2022

**Basory Wijaya - [MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID](https://www.mojokerto.indonesiasatu.id)**

Aug 29, 2022 - 21:53



MOJOKERTO, - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. secara resmi membuka serbuan Teritorial TNI bertempat di Lapangan Cikaran Korem 082/CPYJ Jl. Gajah Mada No 4 Kota Mojokerto. Senin (29/8/2022)

Hadir dalam kegiatan Letkol Arm Beni Sutrisno S. Sos. Kasrem 082/CPYJ, Letkol Inf Beni Asman S.Sos. M.H. Dandim 0815/Mojokerto, Dr Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si. Bupati Mojokerto, AKBP Apip Ginanjar S.H, M.H. Kapolres Mojokerto, Dr

Muh Albarra, Lc M.Hum Wabup Mojokerto, Para Kasi dan Pasi serta Perwira staf Korem 082/CPYJ, Para Ka OPD Kab. Mojokerto dan para undangan lainnya.



Tugas pokok TNI selain OMP ( Operasi Militer Perang) juga melaksanakan OMSP(Operasi Militer Selain Perang), diantaranya adalah dengan pembinaan Teritorial, yang bertujuan untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat disekelilingnya dan membantu tugas Pemerintah Daerah.Serbuan Teritorial kali ini mengambil tema "DENGAN SEMANGAT SERBUAN TERITORIAL TNI, KITA TINGKATKAN KEGIATAN BINTER TNI SECARA MASIF GUNA MENGATASI KESULITAN RAKYAT DIWILAYAH KOREM 082/CPYJ".





Kegiatan diawali dengan Penyerahan peralatan kerja secara simbolis oleh Danrem 082/CPYJ. Kegiatan Serbuan Teritorial yang akan kita laksanakan ini merupakan salah satu kegiatan dengan tujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta membantu pemerintah daerah dalam pemerataan pembangunan di Wilayahnya." Ujar Danrem

Adapun sasaran kegiatan serbuan teritorial berupa pekerjaan fisik dan non fisik, Untuk kegiatan fisik meliputi pekerjaan Rehab Sekolah, Rehab Rumah Tidak Layak Huni dan Rehab Mushola yang tersebar di 3 Kecamatan di Kab. Mojokerto yakni Kec. Bangsal, Kec. Jatirejo dan Kec. Sooko. Selain itu sasaran fisik dalam serbuan teritorial ini juga menjadikan situs Tribuana Tungga Dewi di Desa Klinterejo Kec. Sooko sebagai sasaran berupa pembangunan pagar dan mushola. Untuk kegiatan non fisik dilaksanakan kegiatan penyuluhan tentang Stunting, Wasbang dan Baksos pemberian paket sembako serta perlengkapan sekolah." Tambahnya.

Kegiatan serbuan teritorial ini dilaksanakan mulai tanggal 29 Agustus s.d 27 September 2022. "Mudah-mudahan dengan adanya serbuan teritorial bisa membantu pemerintah daerah dalam mengatasi kesulitan rakyat dan meningkatkan kesejahteraan rakyat dilingkungan satuan khususnya wilayah Korem 082/CPYJ." Pungkas Kolonel Inf Unang.

Dalam upacara pembukaan Serbuan Teritorial tersebut juga melibatkan 1 SSK yang berasal dari Korem 082/CPYJ dan Kodim 0815/Mojokerto serta Satsikmil dari Ajenrem 082/CPYJ. Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar.( Penrem CPYJ).